

Capitanes

(08-03-2023).- Laura Diez Barroso...

Es la presidenta del consejo de administración del Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), que administra 12 aeropuertos del País y que tiene en puerta la emisión de un bono vinculado a la sostenibilidad con el que pretende recaudar al menos 4 mil 500 millones de pesos a través de la Bolsa Mexicana de Valores. La operación se llevará a cabo este mes.

Cambio organizacional

Continúan los cambios en la estructura organizacional de Arrendadora Actinver con la renuncia de Federico González Gómez Velasco a la dirección general de la empresa.

González Gómez Velasco fue designado director general en febrero de 2020 en sustitución de Ricardo Ortiz de Montellano.

Este movimiento se suma a otros cambios realizados el año pasado, como fueron la designación de Alonso Madero Rivero como presidente del consejo de administración, así como los nombramientos de José Heredia Bretón y María de Lourdes Arana Navarro como integrantes del mismo.

Por lo pronto, queda pendiente la designación del nuevo director general de Arrendadora Actinver, subsidiaria de Corporación Actinver.

La empresa se dedica a la compra de toda clase de activos para la generación de contratos de arrendamiento y está especializada en el otorgamiento de servicios financieros para el sector de pequeñas y medianas empresas (Pymes).

Participa en el mercado mexicano del arrendamiento puro y ofrece productos complementarios como arrendamiento financiero, crédito y factoraje financiero.

Más peso

En un sector donde se busca una mayor equidad de género, apenas 16.3 por ciento de la plantilla laboral minero-metalúrgica está conformada por mujeres.

Con datos del Instituto Mexicano del Seguro Social, la Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México (AIMMGM), presidida por Luis Humberto Vázquez San Miguel, resalta que hoy más de 66 mil mujeres trabajan en esta industria.

El aumento en la participación es resultado de que cada vez más mujeres se unen a las carreras de ingeniería de minas, metalurgia y geología, por lo que destacan en la producción y en la conducción de la operación de las unidades mineras.

Del total de mujeres que participan en la industria, 10 por ciento ocupa puestos directivos y 14 por ciento mantiene cargos gerenciales.

Incluso, al interior de la AIMMGM también existen puestos directivos de importantes empresas mineras y proveedoras de la minería y que forman en la actualidad parte del Consejo Directivo Nacional del organismo.

La vinculación que la Asociación tiene con Mujeres WIM México, organización dedicada a promover la inclusión, la equidad y la no discriminación en el sector minero para aumentar la diversidad, ayuda también acelerar la transición hacia una industria integral y sostenible.

Liderazgo femenino

Luego de su expansión a Jalisco en 2022 y de alcanzar mil propiedades remodeladas Clikalia, que en México dirige Romain Benenati, está pavimentando el camino para convertirse en una one-stop-shop para todas las actividades relacionadas con la gestión de bienes inmuebles. Para lograr el crecimiento, piensa ir de la mano de su equipo femenino.

La proptech dedicada a la compra, remodelación y venta de departamentos en la Ciudad de México y Guadalajara cuenta hoy con un equipo de 168 personas, de las cuales 79 son mujeres, lo que representa 47 por ciento de la plantilla.

Entre ellas están seis directoras en las áreas de Asunto Legales, Recursos Humanos, Remodelación, Call Center, Estrategia & Planeación y Obras. Llama la atención que todas se abrieron camino desde el comienzo de operaciones de la empresa en el País, empezando desde abajo como analistas y juniors, precisamente en los equipos que ahora encabezan.

María Rubio, jefa de Estrategia & Planeación de Clikalia, considera que las seis directoras son el ejemplo vivo para las demás mujeres en la empresa de que pueden seguir creciendo y convertirse en las futuras líderes.

Quieren más

Después de recaudar más de 3 mil 600 millones de pesos en su emisión preferente de febrero pasado Fibra Mty, fideicomiso encabezado por Jorge Avalos Carpinteyro, ya prepara su siguiente emisión de certificados remanentes para las siguientes semanas.

La empresa dedicada a la administración de propiedades industriales tiene todo a favor: un tipo de cambio fortalecido y un nivel de endeudamiento que se mantendrá en 35 por ciento, aun con la adquisición del portafolio Zeus, por 662 millones de dólares.

Justo con esta nueva adquisición, que le sumaría 46 inmuebles al portafolio, Fibra Mty está poniendo toda la carne en el asador, pues con la compra ya aprobada por la asamblea de tenedores de certificados y por la Comisión Federal de Competencia Económica, el portafolio alcanzaría más de 100 propiedades y el segmento industrial podría tener una participación de hasta 75 por ciento en sus ingresos brutos.

A los inversionistas de Fibra Mty sólo les queda esperar ver las transacciones concluidas y que los proyectos comiencen a rendir frutos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-03-08/op244807>

Fecha de publicación: 08-03-2023